

# Verum ratifica valuación a BAF

Verum informó que ratificó las calificaciones corporativas de BB-/My 3/M para largo y corto plazo, respectivamente, de Banco Ahorro Famsa (BAF).

La calificadora precisó que dicha valuación está basada “en su vinculación con Grupo Famsa, siendo el banco una subsidiaria fundamental debido a que las operaciones de ambas instituciones se encuentran totalmente integradas, reflejado en que comparten uso de mar, miembros en los órganos de gobierno corporativo y además la mayoría de la cartera crediticia de BAF es originada con la venta de productos de las tiendas Famsa en México”.

Verum añadió que también se consideró “la adecuada posición de liquidez de BAF y su sostenida estructura de fondeo basada en la captación la cual cuenta con una alta permanencia de sus depositantes, así como sus elevados indicadores de cartera deteriorada, la acumulación de activos improductivos en fechas recientes, su bajo indicador de capitalización, los moderados indicadores de rentabilidad y las elevadas concentraciones en su portafolios comercial”.

Destacó que BAF ha hecho esfuerzos para mejorar su perfil de deuda con la originación de créditos.

“Verum considera que la posición líquida del banco es adecuada, el efectivo en caja y las inversiones al primer trimestre del año, suman mil 417 millones de pesos, que representan el 3.7 por ciento de los activos totales. No obstante, respecto a la captación tradicional, el plazo promedio es de seis meses, por lo que permanece el riesgo de refinanciamiento”.

— Redacción